

COMARCAS DE GUADALAJARA

La consejera Blanca Calvo firmó los convenios con los ayuntamientos de Albares, El Olivar, Peralveche, Torre del Burgo y Valdeavellano

Cultura construirá cinco edificios de usos múltiples en varios municipios

La consejera de Cultura del Ejecutivo castellano-manchego, Blanca Calvo firmó recientemente cinco convenios para financiar la construc-

ción de otros tantos edificios de usos múltiples en varios municipios de la provincia de Guadalajara.

En concreto, la firma se realizó con los ayuntamientos de Albares, El Olivar, Peralveche, Torre del Burgo y Valdeavellano y permitirá la construcción de infraestructuras que se destinarán a distintos usos sociales y principalmente culturales.

La cantidad que la Consejería de Cultura destinará a la construcción de estos inmuebles asciende a 1.500.000 euros. La consejera destacó que no es una inversión muy grande, sin embargo recordó que "lo pequeño es hermoso", e incidió en la importancia que esta inversión tiene en estos pequeños municipios, ya que "les va a permitir disponer de un edificio que van a poder rentabilizar para muchas actividades lo largo de todo el año".

Blanca Calvo recordó que esta firma es un primer paso, "ya que los ladrillos y la construcción es casi lo menos importante, ya que lo realmente importante viene después, puesto que los edificios sin vida no valen gran cosa". Por todo ello, la titular regional de Cultura puntualizó que "el compromiso que asumimos hoy no es solo construir estos edificios, sino luego llenarlos de vida, ilusión y cultura".

En Albares el nuevo edificio contará con cerca de 800 metros cuadrados distribuidos en dos plantas en las que se ubicarán, entre otras estancias un salón polivalente, un salón de actos, una biblioteca y una sala de lectura. El presupuesto total de la obra as-



Foto: Cristina Martínez
Los alcaldes manifestaron su gratitud al Gobierno regional, ya que sin la financiación de las distintas Consejerías ellos no podrían haber sacado adelante la construcción de estos edificios.

ciende a 414.120 euros, de los que la Cultura aportará 114.000 y la Consejería de Administraciones Públicas 150.000. En la construcción de este inmueble también colaborará la Diputación provincial y, como en todos los casos, el propio Ayuntamiento.

El Olivar dispondrá de un edificio de poco más de 200 metros cuadrados distribuidos en una planta, con un salón polivalente, una biblioteca y una mediateca. En este caso, el presupuesto asciende a 239.036 euros que serán financiados por Cultura y también por Bienestar Social.

En Peralveche, el convenio servirá para financiar una sala cultural de usos múltiples, de más de 300 metros cuadrados en cuya

construcción colabora también, junto a Cultura la Consejería de Bienestar Social.

Torre del Burgo ha optado por un edificio de una sola planta, con cerca de 360 metros cuadrados con despachos, salón de actos y archivo. La Consejería de Cultura aportará el 95% del presupuesto de la obra, que asciende a 105.177 euros.

En Valdeavellano, el edificio de usos múltiples contará con dos plantas que ocuparán cerca de 500 metros cuadrados y albergará estancias pertenecientes a las Consejerías de Cultura, Bienestar Social y Sanidad, por lo que las tres van a financiar parte de las obras, que tienen un presupuesto cercano a los 260.000 euros.

El FORCOL destinará 3,5 millones de euros a inversiones en la provincia

Los municipios de Guadalajara recibirán 3.432.700 euros para financiar 300 obras durante el próximo ejercicio a través del Fondo Regional de Cooperación Local, según anunció la consejera de Administraciones Públicas, Llanos Castellanos, quien puntualizó que se han atendido todas las peticiones presentadas correctamente por los Ayuntamientos de la provincia.

En la provincia de Guadalajara el mayor porcentaje de peticiones para inversiones se va a destinar a infraestructuras urbanas, a las que corresponden 126 de las 300

obras que se van a ejecutar. También hay un importante número de solicitudes, en concreto 40, que se va a destinar a financiar obras de infraestructuras de ciclo hidráulico.

Además, a través de este fondo, en la provincia se van a financiar dependencias municipales, equipamientos culturales, instalaciones deportivas, zonas verdes o equipamientos socio-sanitarios, entre otras cuestiones.

En este sentido Castellanos recordó que el Forcol, tanto en el capítulo de Inversiones como en la parte que financia gasto corrien-

te de los ayuntamientos, "ha sido uno de los catalizadores de la gran revolución de nuestros municipios en la última década", al complementar, en muchas ocasiones, otras inversiones del Gobierno de Castilla-La Mancha en esas localidades.

Como otro aspecto destacado del Fondo, la titular de Administraciones Públicas comentó el hecho de que ya se destinen las partidas correspondientes al año 2007, "una demanda de los alcaldes para saber con antelación la cuantía que les corresponde y poder planificar sus inversiones".

Suscritos nuevos convenios para mejoras urbanas

Durante la presente legislatura la Junta de Comunidades ha destinado más de 5,5 millones de euros a obras de mejoras urbanas en municipios de la provincia de Guadalajara a través del programa que para tal efecto tiene la Consejería de Vivienda y Urbanismo.

El delegado de la Junta, Angel Padrino, hacía estas declaraciones durante la firma de cuatro convenios más para mejoras urbanas, en concreto con los municipios de Prados Redondos y Villanueva de Argecilla, así como con las EATIMS de Aldeanueva de Atienza y La Nava de Jadraque.

La aportación media de la Junta en estos convenios es del 94%, ya que la inversión de la Consejería asciende a 92.555 euros y la de los Ayuntamientos a 4.871.

En Aldeanueva de Atienza,

las obras que se van a financiar se centrarán en la reforma de la Plaza Mayor y la calle del Cerrito, con un presupuesto total de 18.008 euros, de los que la Junta aportará 17.100.

En La Nava de Jadraque los trabajos se ejecutarán en la plaza de la Iglesia y tendrán un coste de 30.000 euros, de los que 28.500 serán aportados por la Junta y el resto por el Ayuntamiento.

Prados Redondos destinará 19.4219 euros para la remodelación de los jardines situados junto al Ayuntamiento. En este caso, la Junta aportará 18.457 euros, es decir el 95% del coste total.

En Villanueva de Argecilla la actuación consistirá en la pavimentación de la calle La Plaza integrándola en la propia plaza, con una inversión de 29.997 euros.

Horche

Padrino presidió una jornada de trabajo de los delegados



Foto: Nuria Gil
El delegado de la Junta, Angel Padrino, presidió la reunión de trabajo que celebraron los delegados provinciales de las distintas Consejerías en el municipio de Horche.

El delegado de la Junta, Ángel Padrino, y los delegados provinciales de las distintas Consejerías del Gobierno regional, mantuvieron una jornada de trabajo en el municipio de Horche, dentro de la ronda de visitas de trabajo a distintos pueblos de la provincia.

Junto al alcalde, Antonio Calvo, y otros ediles, los delegados analizaron algunas de las inversiones que el Gobierno regional ha realizado en la zona, así como otras de cara a un futuro a medio y largo plazo.

Entre estas próximas actuaciones se encuentran mejoras urbanas que se van a ejecutar desde Vivienda y Urbanismo y para las que hay prevista una inversión cercana a los 60.000 euros.

En materia de Educación se

analizaron futuros proyectos, como la construcción de un colegio público o de un frontón, que se encuentra pendiente de la redacción del proyecto.

Durante la reunión, se abordaron también cuestiones relativas a la Consejería de Bienestar Social, que ha invertido 130.000 euros en una ampliación del Centro de Atención a la Infancia, unos trabajos que se están ejecutando en la actualidad.

También se analizó el funcionamiento de la vivienda de mayores que la Junta construyó en 2004 y para cuyo mantenimiento destina también 22.000 euros anuales.

Junto a estas cuestiones, los delegados y los ediles municipales abordaron otros temas de trascendencia para el municipio como la depuración de agua.